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#! 我是为了大局才让
他出局。首映式的规模那么
盛大，我找来了蔡康永、吴宗
宪、阿雅、陶晶莹、阿宝，都是
一线的。开会的时候，蔡康永
问我，演员是不是全部到场？
我说发哥他接了一个好莱坞

的片子，我们刚开始定21日
首映，现在提前到14日，所以
发哥来不了了，这不怨周润
发。我这么说等于给周润发
一个面子，我不希望大家知
道。他们就问我，要不要在首

映礼上公布这个事，我说可
以说，包括巩俐她妈妈病了，
也可以说。他们还问我，前段

时间巩俐不是还出席了在洛
杉矶的宣传活动吗？我说这

次正好赶上她妈生病了，他
们就没再问什么了。最后我

决定由蔡康永来宣布，我还
开玩笑说吴宗宪你不能说这
个事，大家一看你这张脸，本
来是真事，反而不信了。
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$!对。那次首映庆典，
从吴宗宪到蔡康永，我都非
常感谢，你看他们以前的主
持，从来没像那天那样卖力。
那次庆典是通过央视进行全
国直播的，所以我对他们说，

把你们吃奶的劲儿都使出
来。那天周杰伦也特别卖力，
以前你什么时候见过他又唱
又跳又弹琴？而且他在接受
采访的时候非常配合。所以
我觉得真是人心换人心。
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$ !对，章子怡其实非常
想演这个角色，我们非常希望
她来演，但后来周杰伦加入
了，我们也考虑到矛盾的问题
了。我们最后还是决定用李
曼，就因为四个字：息事宁人。
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$!第一，《黄金甲》不会
拍续集，“拍续集”只是她个
人的愿望，张艺谋什么时候拍
过续集？《英雄》那么火都没
有拍续集。第二，我们不会再

重复同类题材。第三，在演员
合作方面，我们会重新考虑。
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$!那也不一定！等你知道
真相以后，你就不会这么说了。
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$!有没有下回还是未知
数……或者可以说没有什么
下回了！
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$!章子怡刚出道的时候
不是拍过一个京酒的广告嘛，
后来我就一直叫她 “小京
酒”。跟这个人还能不能再合
作？还是要看缘分。我跟张艺
谋也说过，以后再选明星，我
们会考虑更多，现在想找好演
员不愁，谁怎么回事都明白。
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!我真是没想到他在
香港说那样的话，影响太坏
了！投了3.6亿，我们当然希
望有机会参与奥斯卡，这是
对影片最大的宣传。可我没
想到周润发突然在香港跳出
来说我们的点映是“假的”，

我大吃一惊，我就给江志强
（香港投资人）打了一个电
话，让他跟周润发确认，到底
说没说过那样的话。江志强
是一个老好人，他告诉我说
周润发没说那样的话。于是
我就发布声明，用周润发的

口气，在网上宣布“纯属谣
言”，而且最后我加了一句
“我们相信周润发的人品”。
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$ !你周润发没来北京，
也没来点映现场，你怎么能说
这种话呢？你说你在开玩笑？！
你这把年纪开这种玩笑你靠
谱吗？你在娱乐圈混了这么多

年，这句话说出来，影响是什
么，你不可能不知道吧？
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$ ! 我心里太明白他为
什么开这个玩笑了。网上也有
人说是因为投资方用周杰伦，

从而修改剧本什么，造成周润
发不满意……其实当时用周
杰伦的时候，我也有这个顾
虑，张艺谋也有这个顾虑。对
演员来说，尤其是主演，都希
望自己戏份越多越好，可以充
分表现。当时剧本已经定型

了，演员也都定了，突然加周
杰伦这么一个人物，等于一碗
肉本来俩人吃，现在改仨人吃
了，被拨走了一份儿，有人心
里肯定不舒坦。
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$!拍摄期间当然没事，
因为导演工作做得好啊，张
艺谋同志还是非常优秀的，
我觉得他可以做党委书记，
他是特能揉面儿的那种人，
所以我很放心。
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$!对。我当时特气愤，
我觉得电影做到今天，已经
够难了，大家不管有什么矛
盾，都不能跳出来攻击自己
的作品啊，这让外人看了不
好。所以我说到周润发的人
品，他不服气，可那些话是不

是你说的？你是不是中伤了
这个电影？你能否认吗？
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$!那天我发高烧，心里
一直担心出事，因为周润发
已经让我不信任了，我担心
首映式再出什么事，周杰伦
等那么多明星在场，如果谁
心里不舒坦了，在那说出不

冷不热的话，那么多媒体在
场，这个首映式就给搅和了。

后来我把首映庆典的主

创都叫来开会，我突然宣布：
这次《黄金甲》首映式让周

润发出局！他们惊呆了，对我
说伟哥你没说错吧？为什么
啊？演出台本里周润发的节
目都编好了啊，就连他怎么
跟吴宗宪互动，这些都编好
了啊！我就反问他们，你们谁
有把握不让周润发在首映式

上再说什么不靠谱的话？再
来一下就不可控制了！就像
郭德纲后来一上去就说德云
社，台本上没这个，我后来还
说他真不靠谱，抓紧一切机
会给自己做巨大广告，但他
这个是小事。可如果周润发

再说什么《黄金甲》的坏话，
后果可想而知。上次那件事
就让我焦头烂额，张艺谋是
个闷葫芦，我一个人在那儿
解释，我不解释的话，别人更
说你是假的。
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$ ! 我也觉得很突然，
前两天周润发突然又接受
采访说回应我，后来我才明
白他主演的《姨妈的后现代
生活》开始宣传了。包括发
嫂也跳了出来，我用不着跟

她对话，她都不知道我是干
什么的，她以为我是一个换
花生米的呢。

我张伟平做电影有一个
原则，我跟张艺谋也说过，

就是人不犯我，我不犯人，
人若犯我，我必犯人。你周

润发怎么了？我看他又说到
什么“合约精神”，合约咱
都心知肚明，谁也别装糊
涂。说一个很简单的例子
吧，我会在合约里面写上
“在北京电影制片厂院内拍
摄《黄金甲》内宫戏，需要

给周润发先生包租一辆十
米长的豪华房车用来上厕
所”吗？所以别老拿好莱坞
说事，我看不惯这个，好莱
坞怎么了？真“好莱坞”的

话，你上好莱坞拍去啊，你
上这儿干吗来了啊？李连杰

怎么样？李连杰拍了多少大
片啊！现在在好莱坞片酬最
高的（华人明星）就是李连
杰，他像你这样办事了吗？
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$!我就是看不惯这个，
你在这儿淘金，还不说这儿

好，骨子里还看不起我们。巩
俐还出来帮他，不就是因为
我用了周杰伦吗？不就是周
杰伦的加入让你们没过瘾
吗？抢了你们的风头嘛！
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$!我可以告诉你，当时
拍戏的时候已经有人对张艺
谋说：周杰伦会演戏吗？！至
于是谁问的这话，我就不提
名字了。我说那些写报道的、

写文艺评论的是去看演技
的，可他们的比例连5%都不

到，你是为这5%还是为那
95%拍电影？观众都是去看
热闹的，加入周杰伦就是一
个巨大的热闹，这个片子就
好操作。张艺谋认可了，他要

是不认可，周杰伦不会在影
片中以那样的方式出现。
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$!肯定没有，张艺谋都
兼顾到了，所以我说张艺谋
是一个非常好的揉面高手
啊，把各人的优势都发挥出
来了，可就是这样也没让人
家满意啊！如果满意就不会

出这么多事了！《英雄》怎
么没出这个事？《十面埋
伏》我们也用了腕儿，怎么
也没出这个事？所以张艺谋
在《黄金甲》网站开通的那
天，连说了两遍“人品和艺

品”的问题，他夸周杰伦的
人品，张艺谋从前的采访里
从来没有提到过“人品”这
俩字儿，这是第一次提。
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$!真是有感而发。
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$ ! 她妈生病我也不知
道，是媒体爆出来的，我跟巩
俐没有任何来往，不清楚。我
跟江志强说，既然她妈生病
了，她可以不来。但首映式当

天晚上，她在香港购物，被狗
仔队拍到了，我就不说什么
了。现在她跳出来说话，我觉
得挺有意思，挺滑稽的。
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$!我没有张艺谋那样的

好脾气。有时候我甚至对张艺
谋说你有点儿窝囊，这些大牌
明星都是让你们惯出来的！演
员又不是死绝了，我们用不了
张三，我们用李四不就完了！

这次《黄金甲》，最早我
想用张曼玉，我们派江志强找

张曼玉联系，她当时在英国，
跟那个男朋友一起玩呢，所以
是一个遗憾。巩俐主演的《迈
阿密风云》 在全中国的票房
才2000多万。如果这个王后
由张曼玉来演，她的妩媚、她
的人气……效果肯定不一样，

再加上周杰伦，这种号召力，
一定能把《泰坦尼克号》的票
房超了。
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